

3.7.7/10419

E-Mail -

<https://mail.muenchen.de/owa/#path=/mail/A...>

Dietzfelbingerplatz-Verschandelung

Fr 29.03.2019 19:02

An: bag-ost.dir <bag-ost.dir@muenchen.de>;

2 Anlagen (3 MB)

DSCN4847.JPG; DSCN4846.JPG;

Sehr geehrte Damen und Herren des Bezirksausschusses,

der Dietzfelbingerplatz wurde in den letzten Jahren als Parkplatz, Baustellenlager und vieles mehr für den Neubau der verwendet. Um diesen bisher schön gestalteten Platz auch als Lkw-Parkplatz zu nutzen, wurden durch die Metall-Absperrstangen entfernt und die Halterungen im Boden zubetoniert oder mit Steinen geschlossen (siehe Foto). Nach Beendigung der Baumaßnahmen wurde jedoch der alte Zustand vom Bauträger nicht mehr hergestellt. Die Metallrohrabsperungen sind verschwunden und die Bodenbefestigungen geschlossen. Stattdessen „schmückt“ seit dieser Woche eine Reihe von rot-weißen Absperrungen (siehe Foto) den Zugang zum Platz.

Es kann doch nicht sein, dass es sich die Baufirma (oder war es die Stadt München?) so leicht macht und diese abgrundhässlichen rot-weißen Sperren montiert und auch noch fest mit dem Boden verbindet. Bisher war es möglich, in Notfällen (Feuerwehr, Rettung) oder Schneeflug und Straßenreinigung, die Metallrohre zu entfernen (siehe gegenüberliegende Seite auf dem Foto im Vordergrund). Wir sind der Auffassung, dass die als Hauptverantwortlicher der ehemaligen Baustelle den Urzustand wieder herstellen muss. Inwieweit die Bäume Schaden genommen haben durch den rücksichtslosen Umgang mit ihnen, wie Entsorgung von Restbeton, Freilegung der Wurzeln durch Schwerefahrzeuge und Abriss von Ästen, wird sich die nächsten Jahre zeigen.

Wir bitten daher den Bezirksausschuss seinen Einfluss geltend zu machen und die Stadt München aufzufordern, den früheren Platzzustand wieder herzustellen.

jzw. die

Mit freundlichen Grüßen





